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Frage Nummer 50 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Christoph 
Maier 
(AfD) 

Wie viele Ordnungswidrigkeitsverfahren leitete das für Kempten 
zuständige Veterinäramt jeweils in den Jahren 2021 und 2022 
gegen Personen ein, die Vieh zum Zwecke seiner Schlachtung 
transportierten und wie erklärt die Staatsregierung etwaige 
starke Schwankungen zwischen den Jahren? 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Im Jahr 2021 wurden vom für Kempten zuständigen Veterinäramt zwei und im Jahr 
2022 ebenfalls zwei Ordnungswidrigkeitenverfahren gegen Personen eingeleitet, 
die gegen veterinärrechtliche Vorschriften beim Transport von Schlachttieren ver-
stoßen haben. Eine starke Schwankung ist nicht gegeben. 

 


